

mieux qu'une mention de passage. On annonce plusieurs nouveaux collaborateurs et tout spécialement une chronique sur les « Questions d'actualité, au point de vue moral ».

Les directeurs de la vénérable doyenne de nos revues n'oublient pas que noblesse oblige. Il y a trente-huit ans bien comptés que la *Revue Canadienne* s'efforce de faire chez nous les bons combats pour l'idée française et catholique. Ne mérite-t-elle pas mieux que le regard curieux mais assez désintéressé qu'on lui accorde parfois !

La puissance de la presse, tout le monde l'admet, est immense pour le bien ou pour le mal, hélas ! Après tout, *trois piastres* pour mille à onze cents pages de bonne littérature en grande partie canadienne, ce n'est pas bien cher. C'est vrai que les publications nous inondent et que nos moyens sont restreints. Tout de même, il y a là une grande œuvre à faire. Pour Dieu et pour la patrie n'allons pas négliger nos *revues nationales*, et, entre toutes, au premier rang, nous croyons pouvoir, avec droit et raison, désigner à la bienveillance de nos compatriotes la *Revue Canadienne*, 290, rue Université, Montréal.

LE NOUVELLISTE SHERBROOKIEN.

12 janvier 1903.

DESSERTÉ DE LA COLONIE SYRIENNE A MONTRÉAL

✓ **S**EUL le R. P. Pierre Chamy, missionnaire apostolique, est autorisé par Sa Grandeur Mgr Bruchési, archevêque de Montréal, à desservir la colonie syrienne et à administrer aux membres catholiques de cette colonie les sacrements de la sainte Eglise.

▫ Nous mettons donc en garde messieurs les curés du diocèse contre les supercheries à ce sujet, et nous les prions de ne jamais s'adresser, quand il s'agit du ministère auprès des Syriens, à d'autre prêtre syrien qu'à celui qui seul possède à cet effet l'approbation et la juridiction nécessaires.